



# FAISONS CONNAISSANCE

avec Denis Frawley (du CA de CAH)



**Denis Frawley** est né à Sudbury: «Puis installé à Toronto après avoir vécu à New York, je voulais redonner à la communauté et cherchais une organisation dans laquelle je pouvais m'impliquer. Les questions du logement des aînés et des services en communauté résonnaient avec moi.»

«Enfant, j'allais souvent en famille visiter mes grands-parents. Le parcours de mes grands-parents (services à domicile, appartement avec support, centre de soins de longue durée) m'a fait comprendre l'importance de différents modèles de soins pour les aînés.»

«Je suis très sensible à l'impact positif sur les aidants naturels de savoir que leurs êtres chers sont entre bonnes mains.»

«Étant père de deux enfants avec mon conjoint tout en gérant mon entreprise, j'apprécie beaucoup l'esprit de collaboration et la flexibilité de notre CA. Ça m'a permis de contribuer selon mes disponibilités.»